Santiago, Agosto 31 de 1977

Señor Director de Cultura Ilustro Municipalidad de Buenos Airos PRESENTE

Estimado Seffor Director:

La Pontificia Universidad Católica de Chile está organizando la IV Feria de Artesanía Tradicional, a realizarse entre el 2 y el 11 de Diciembre próximo en Santiago.

Esta Feria, al igual que las anteriores, reune anualmente a una selección de Artesanos provenientes de los principales centros Artesanales del país, en un número cer cano a los cien, los que durante la Feria exponen y venden sus productos, además de trabajarlos en el mismo lugar.

La Universidad los tras, aloja y mantie no gratuitamente durante su estadía y apoya esta muestra con elementos pedagógicos tales como folletos explicativos, paneles de muestras de procesos artesanales, mapas de ubicación de los centres, etc.

Concurren a ésta un número aproximado a las 60 mil personas, lo que la ha transformado en una actividad cultural de relevancia necional.

La Universidad persigue a través de este programa fomentar el interés, conocimiento y cariño por las ma nifestaciones artesanales autóctonas, en sus distintas modalida des y que cada día corren el riesgo de perderse o desvirtuarse de su verdadera naturaleza.

Para este año, se ha contemplado incorporar a la IV Feria, artesanos de los países hermanos de Argentina, Perú y Bolivia en un número de cuatro. Para ello hemos tomado contacto con los Señores Agregados Culturales de los países antes menciona dos quienes están muy interesados en este programa.

En concretor Señor D rector, queremos soli citarlo su participación formal en nuestra Feria de Artesanía.Ello se traduciría en el envío de tres artesanos seleccionados por uste des més un representante o encargado del grupo de la Municipalidad.

Dado el contacto que hemos tomado con las respectivas Embajadas, sería interesante considerar la posibilidad de contar con el apoyo oficial de su Gobierno.

La Universidad Católica, se encargaría de recibir a su delegación en Santiago, haciéndose cargo de su aloja miento, alimenteción, trasledos internos y trámites de liberación de derechos para que los artesanos puedan vender sus productes du rante la Feria. Por su parte ustedes se harían cargo del traslado desde y hacia Buenos Aires de la delegación.

Los artesanos deben ser seleccionados por su calidad y por su trabajo realmente autóctono. Durante la Feria deben trabajar sus obras para que el público aprecie la elabora ción de éstas y podrán vender lo que traigan sin limitación, per cibiando para ellos el producto completo de su venta. Estarán en consecuencia exentas de derechos, impuestos o porcentajes de ventas.

Dado al corto tiempo que resta para la Feria, le rogaríamos nos hiciera llegar su respuesta a la bre vedad con el objeto de formalizar los arreglos de su venida.

Sin otro perticular y esperando su fa vorable acogida lo saluda muy atentamente

Lorenzo Berg Salvo

Pablo Brzovic Conzález Jets Programa IV Foria Director de Programación Artesanía Tradicional Vicerrectoría de Comunicaciones

Pontificia Universidad Católica de Chile Vicerrectoría de Comunicaciones Alameda 340 - T. 223007 - 225490 - 225515 Santiage - Chile